

Karnevalisten im Kreis Saarlouis

Die Hoffnung auf Faasend stirbt zuletzt

10. Dezember 2020 um 14:07 Uhr | Lesedauer: 2 Minuten



Der Karnevalsverein GKG Fraulautern präsentiert sich vor dem Vereinshaus in Fraulautern – und versucht die Mitglieder trotz Corona bei Laune zu halten. Foto: BeckerBredel

Fraulautern. 85 Aktive zählt die Große Karnevalsgesellschaft Fraulautern. Für sie wird die vierte Jahreszeit, wie für alle anderen, diesmal ungewohnt ruhig. Doch so ganz wollen die Fraulauterner nicht aufgeben: „Wir versuchen, Ersatzveranstaltungen zu organisieren“, sagt Vorstandsmitglied Thomas Piate.

Von BeckerBredel

Seit Jahrzehnten toben die Narren durch Fraulautern. Es wird geschunkelt und gelacht. Das alles begann im Ort mit zwei großen Karnevalsvereinen namens „Karnevalsverein Fraulautern 1949“ und „Ritsch 1958“. „Seit 1988 sind diese beiden Vereine zusammen. Seitdem heißt der Karnevalsverein GKG Fraulautern“, erzählt Michael Gras, 1. Vorsitzender.



Die Große Karnevalsgesellschaft sorgt jährlich für jede Menge Tamtam im Ort. „Wir zählen 172 Mitglieder, davon 85 Aktive. Besonders stolz sind wir auf unsere Garden und Büttenredner“, erzählt der Karnevalist. Schon mit drei Jahren wird in der Minigarde das Tanzbein geschwungen. „Unsere Tänzerinnen bleiben meistens dabei. Sie wechseln von der Minigarde in die Kindergarde, in die Juniorengarde und zuletzt in die Aktivengarde“, berichtet Trainerin Alina Heß. Knapp 60 Tänzerinnen lassen auf den Kappensitzungen die Bühne beben.



Serie Karnevalisten im Kreis Saarlouis

Auch jetzt sind sie für alle Narren präsent

„Wir haben auch ein Männerballett, die ‚Bluesbraddeler‘, die jährlich bei Turnieren auftreten. Die Männer trainieren seit 19 Jahren gemeinsam. Doch auch die Frauen kommen bei uns nicht zu kurz. Die Crazy Mamas treten jährlich mit Tanz und Witz auf unseren Veranstaltungen auf“, erzählt Gras stolz. Und auch Büttenredner sind in der GKG Fraulautern auf der Bühne zu sehen. „Wir haben mehrere Büttenredner und Duos. Amei und Kätt bringen die Leute zum Lachen. Biwi und Duletsch rocken bei uns den Saal und sind dieses Jahr zu Sitzungspräsidenten ernannt worden. Bekannt sind wir in Fraulautern für unsere Frauensitzung, die jedes Jahr super ankommt. Die Mädels stehen auf den Tischen und stellen das Vereinshaus in Fraulautern auf den Kopf“, schildert der Vorsitzende.



Faasend

Die Sommerhoffnung beim CVL ist weggeschmolzen

An Faasendsonntag zieht für gewöhnlich der Umzug durch die Straßen von Fraulautern. „Wir versuchen, Ersatzveranstaltungen zu organisieren. Allerdings ist es schwer, momentan etwas zu planen. Niemand weiß, wo die Reise hingehen wird“, sagt Thomas Piatek, Männerballett-Tänzer und Vorstandsmitglied.

Trotzdem möchten die Mitglieder, dass Faasend gefeiert werden kann, denn die Hoffnung s... zuletzt. Mit Ersatzprogrammen werden die Kinder und Jugendlichen motiviert. Dabei weiß die GKG Fraulautern: Diese Zeit ist für alle Vereine schwer.

Alle Serienteile *zum Nachlesen im Internet:*

www.saarbruecker-zeitung.de/karnevalisten-sls

